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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 05.03.2020 

Konferenztyp:  Teamspeak 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Alexander Gumnior, Torben Thiel 
  Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 23.25 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1  Genehmigung der Protokolle vom 06.02.2020 
TOP 2  Honorarvertrag Wolfgang 
TOP 3 Ergebnis Doodle Umfrage zu Vorstandssitzungen 
TOP 4 Final 4 in Berlin 
TOP 5  Satzungsänderung wegen Sportversicherungsvertrag 
TOP 6 Schulcup 
TOP 7   Bezahlung SR ab Saison 2020/2021 
TOP 8   Kosten für SR Kurse ab Saison 2020/2021 
TOP 9   Homepage 
TOP 10 Verteilung SR Shirts 
TOP 11 Rückmeldungen zur Inventurliste 
TOP 12 Verschiedenes 
 
 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom 02.01.2020 

Im Protokoll muss unter TOP 5 der zweite Absatz, Verjährungsfrist von Rechnungen, neu formuliert 
werden. Damit wird das Protokoll mit 4-0 Stimmen genehmigt. 
 
TOP 2: Honorarvertrag Wolfgang 
 
Die Fördergelder, die vom LSB eingehen werden stehen fest. Insgesamt wird der NWFV ca. 15400,00 € 
erhalten.  
Daher wird der Haushalt angepasst. Die Position, Zuwendungen LSB, wird von 7000,00 € auf 15400,00 € 
erhöht, und die Position, Ausgaben Honorarkraft, werden von 10.000,00 auf 15.000,00 € erhöht.  
Diese Änderungen werden mit 3 Stimmen (1 Enthaltung) beschlossen. 
Der Vorstand beschließt mit 3-1 Stimmen, den Honorarvertrag mit Wolfgang in der vorliegenden Version 
bis zum 31.12.2020 zu verlängern.  
 
 
TOP 3: Ergebnis Doodle Umfrage zu Vorstandssitzungen 
 
Die offenen Vorstandssitzungen bleiben wie bisher auf dem ersten Donnerstag im Quartal. Im Anschluss 
wird es die reguläre monatliche Vorstandssitzung geben.  
Alle anderen Vorstandssitzungen werden auf den ersten Dienstag im Monat verlegt.  
 
TOP 4: Final 4 in Berlin 



 

Am Treffen von Floorball Deutschland wird Andreas teilnehmen. Ob Torben und Alexander vor Ort sein 
werden, wird sich erst kurzfristig entscheiden. Frank wird nicht teilnehmen. 
Wolfgang wird Holzbüttgen anfragen, ob es möglich ist, in Berlin ein Livetreffen zu realisieren. 
 
TOP 5: Satzungsänderung wegen Sportversicherungsvertrag 
 
2020 wird es keine Delegiertenversammlung geben. Die notwendige Satzungsänderung wegen des 
Sportversicherungsvertrages kann bis 2021 vorbereitet werden, und dann auf der DV verabschiedet 
werden. In dem Zuge sollten dann auch weitere Anpassungen vorgenommen werden. 
 
TOP 6: Schulcup 
 
Die Schule in Hochdahl wird sich um eine Cafeteria, technische Ausstattung und Aufbau kümmern.  
Die Helfer / Mitarbeiter sollten um 9.00 Uhr vor Ort sein.  
Gesucht werden noch Schiedsrichter, um drei SR Paare bilden zu können.  
Anwesend sein werden Alexander, Wolfgang. Frank und Andreas werden wohl kommen, stehen aber 
nur bedingt als SR zur Verfügung.  
Wolfgang wird mit Jonas klären, ob es eine Möglichkeit gibt, dass er ebenfalls nach Hochdahl kommt. 
Frank wird SR aus der Region ansprechen. Generell sind alle Vorstandsmitglieder aufgefordert, nach 
weiteren SR zu suchen.  
Die SR sollen mit einem Festbetrag bezahlt werden.  
 
TOP 7 + TOP 8: 
 
Die beiden Tagesordnungspunkte werden verschoben. 
 
TOP 9: Homepage 
 
Da keine Daten der Teammanager auf der Homepage veröffentlicht wurden, kam es vermehrt zu 
Nachfragen. 
Jetzt sollen für jede Altersklasse Mailverteiler angelegt werden. Damit erscheinen keine persönlichen 
Daten mehr, und es ist einfacher, alle betroffenen Personen zu erreichen.  
Eine Unterteilung in die jeweiligen Ligen wird nicht vorgenommen. Der Arbeitsaufwand aufgrund von 
Veränderungen der hinterlegten Empfänger wird zu groß.  
 
TOP 10: Verteilung der SR Shirts 
 
Die Vereine Uni Düsseldorf und Heiligenhaus haben SR Trikots bekommen. Noch keine SR Trikots haben 

DJK Hansa Dortmund, TPSK, FSV Steinfurt. Neu dazu kommen wird wohl ein Verein aus Neukirchen-

Vluyn. Wenn diese Vereine die SR Shirts bekommen, sind alle vorrätigen Sätze verteilt.  

Dann muss über Neuanschaffungen nachgedacht werden. 

TOP 11: Rückmeldungen zur Inventurliste 
 
Um zu klären, wie mit dem SR Material umgegangen werden soll, soll zunächst die RSK ein Treffen 

abhalten, zu dem der Vorstand dazu kommen kann.  

Da sollte dann geklärt werden, wer die roten Karten, Pfeifen, Regelhefte verwaltet, wer die Fragebögen 

druckt, Meldungen an FD übernimmt, etc. 

Schlägersets liegen noch in Bonn und Münster. Diese sollten zurückgefordert werden, um zu klären, ob 

die noch in einem Zustand sind, der ein verleihen erlaubt.  



 

TOP 12: Verschiedenes 
 
Eurogames 
Die Bande des NWFV kann von den Eurogames ausgeliehen werden. Wolfgang wird den Antragstellern 

mitteilen, dass die Bande abgeholt, und zurück gebracht werden muss (derzeit in Köln), die Kosten bei 

einer Indoorveranstaltung bei 100,00 €, bei Outdoor 200,00 € betragen.  

Erstattung Aachen 

Andreas wird den Rechnungsbetrag erstatten, wenn er nicht mit anderen Rechnungen verrechnet 

werden kann. 

DM Startplätze 

Alexander wird ein Schreiben aufsetzen, mit den Hessen abstimmen und dann an Floorball Deutschland 

schicken.  

Ein Antrag, die Regelung der Startplatzvergabe dauerhaft zu ändern wird nicht gestellt.  

Mailadressen 

Die Auswahltrainer haben eigene Mailadressen, diese sind ihnen auch mitgeteilt worden. Andreas wird 

Krzysztof noch einmal anschreiben, Wolfgang mit ihm alles weitere klären. 

Ausleihe von Schlägersets 

Um die vermehrten Anfragen nach Schlägersets besser bearbeiten zu können, wird Wolfgang einen 

Vorschlag machen, wie diese geregelt werden, wer welche Kosten zu tragen hat. Generell kann er sich 

mit Torben abstimmen, um eventuelle Fragen zu Kosten, Genehmigungen schneller einholen zu können. 

Hier ist kein Votum des gesamten Vorstandes notwendig. 

Finanzen 

Die Eingangsrechnungen sind aktuell bezahlt. Holzbüttgen hat die Strafen bezahlt. Insgesamt gibt es 

einige offene Rechnungen. Hier soll das Mahnverfahren greifen.  

Wolfgang klärt, ob die Rechnungen an Hochdahl alle verschickt wurden, und ob diese an die richtige 

Adresse verschickt wurden.  

Andreas schickt Wolfgang eine Übersicht über die offenen Rechnungen.  

Wolfgang erstellt die Rechnungen über Mitgliedergebühren aufgrund der vorliegenden Übersicht über 

die Mitgliederzahlen.  

Mit 4-0 Stimmen wird beschlossen, die CVJM Vereine wie in den Vorjahren von den Rechnungen zu 

befreien. 

Mitgliederzahlen 

Mit 1533 Mitgliedern hat der NWFV einen neuen Höchststand erreicht. Vom Ziel, im Jahr 2020 auch 

2020 Mitglieder zu erreichen, ist man allerdings noch weit entfernt.  

Wolfgang wird gegenüber Dümpten die Mitgliedermeldung ansprechen. Hier gibt es Fragen bezüglich 

der jüngeren Mitglieder.  



 

Verwendungsnachweise 

Wolfgang kümmert sich um die Erstellung der Verwendungsnachweise. 

Kommissionen 

Die SRO soll von der RSK überarbeitet werden, und dann mit dem Vorstand abgestimmt werden. Die 

Ordnung soll noch im März verabschiedet werden, um im April den Vereinen vorgelegt werden zu 

können.  

Die RSK soll klären, wie lange ein Instruktorschein gültig ist, wie die Regelungen sind, wenn ein 

Instruktor ausgesetzt hat. Auch unter Berücksichtigung der Regeljahre, und damit verbundene 

Auffrischungen für Instruktoren. 

Die SBK wird gebeten, ihre Stellungnahme zu den Transferkosten noch einmal zu überdenken. 

Wolfgang wird mit den Kommissionen sprechen.  

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 02.04, via Teamspeak im Anschluss an die 

offene Vorstandssitzung statt.  

 

Steinfurt, 06.03.2020      Wolfgang Kötterheinrich 


